



La Secrétaire d'Etat en charge de la Transition numérique

COMMUNIQUÉ DE PRESSE – Bruxelles, le 22 mai 2015

Le Brussels Jazz Marathon 2015 rend la ville « smart » et « swingante »

La Secrétaire d'Etat bruxelloise en charge de la Transition numérique, Bianca Debaets, soutient le Brussels Jazz Marathon. La 20^e édition du célèbre festival, qui commence ce vendredi 22 mai, sera « smart » et conviviale grâce à des nouveaux moyens numériques et une app.

Bianca Debaets : "Le Brussels Jazz Marathon propose à ses visiteurs une nouvelle app avec éventail d'applications offrant une valeur ajoutée : un itinéraire « smart » - vers Flagey par exemple - une reconnaissance interactive du visage et de la musique pendant le concert, une nouvelle méthode pour inviter ses amis à profiter de l'événement ou encore un crowd control numérique qui assure un bon déroulement de l'événement."

Le subside apporté provient du budget « Transition Numérique » de la Secrétaire d'État qui veut ainsi renforcer le caractère Smart City de la Région bruxelloise.

Bianca Debaets : "Le Brussels Jazz Marathon ne renforce pas que l'aspect musical de Bruxelles. Il renforce aussi l'aspect numérique. Nous continuons à investir dans des projets qui améliorent le charisme de notre capitale par des nouvelles technologies. De la sorte, Bruxelles devient une Ville-Région « smart » et « swingante »."

Contacts presse: Pierre Migisha – pmigisha@debaets.irisnet.be : 0475 720 412

Matériel photographique: <http://www.biancadebaets.be/fr/pers>